

Rekrutmen Polri, Polsek Kawali Polres Ciamis Sebarkan Informasi Pendaftaran Polri Tahun 2025

Ciamis - CIAMIS.JARNAS.OR.ID

Feb 19, 2025 - 14:14



CIAMIS ~ Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) membuka kembali rekrutmen penerimaan anggota Tahun 2025. Rekrutmen anggota Polri yang telah dibuka yakni jalur Taruna/Akademi Kepolisian, Bintara Polri, Bintara Rekpro dan Tamtama Polri Tahun 2025.

Kabar baik untuk para generasi muda penerus bangsa ini, Polri secara serentak menyampaikan kepada publik. Ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran di Indonesia, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar.

Seperti dilakukan jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar yang mensosialisasikan kepada para generasi muda penerus bangsa. Sosialisasi Pendaftaran Taruna/Akademi Kepolisian, Bintara Polri, Bintara Rekpro dan Tamtama Polri Tahun 2025 ini dengan membagikan serta menempelkan pamflet ke siswa di SMKN 1 Kawali, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (19/2/2025).

Tampak anggota Panit II Binmas Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Arif WD bersama Bhabinkamtibmas membagikan brosur dan menempelkan pamflet pendaftaran Polri jalur Taruna/Akademi Kepolisian, Bintara Polri, Bintara Rekpro dan Tamtama Polri Tahun 2025. Ini disampaikan secara langsung kepada para generasi muda penerus bangsa agar bisa tersebar luar serta guna menarik minat ikut mengabdikan diri di institusi Polri.

Pada kesemoatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., menyampaikan pendaftaran ini dibuka secara umum. Masyarakat bisa mengaksesnya melalui situ website Polri yakni WWW.PENERIMA.POLRI.GO.ID.

"Pendaftaran ini dibuka sejak tanggal 5 Februari 2025 sampai dengan 6 Maret 2025. Ayo segera daftarkan diri anda dan putra putrinya dalam pengabdian untuk bangsa dan negara melalui Institusi Kepolisian Negara Republik Indonesia," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Terpisah, Kabag SDM Polres Ciamis Polda Jabar Kompol Dies Ratmono, SH., M.M., berharap sosialisasi yang dilaksanakan oleh seluruh jajaran mampu tersampaikan ke seluruh pelosok di Kabupaten Ciamis. "Sosialisasi Pendaftaran ini untuk jalur Taruna/Akademi Kepolisian, Bintara Polri, Bintara Rekpro dan Tamtama Polri Tahun 2025, ini diharapkan bisa mendapatkan animo dan peminat untuk menjadi Anggota Polri," kata dia.

Kompol Dies Ratmono menambahkan, selain sosialisasikan secara langsung dan membagikan brosur, pihaknya juga memanfaatkan jejaring media sosial. Seluruh media sosial Polres Ciamis dan Polri secara gencar mensosialisasikan guna menarik animo masyarakat khususnya generasi muda penerus bangsa mengabdikan diri untuk bangsa dan negara melalui institusi Kepolisian.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.